



Educación

Las universidades públicas también pagarán la extra

Los trabajadores de las cuatro universidades públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) también cobrarán estos días el 50% de la paga extraordinaria de 2012 que entonces se les anuló por una decisión del Ejecutivo central. El Consejo de Gobierno de la Junta aprobó ayer una partida de casi nueve millones de euros para financiar este pago y que se encuentren igualdad de condiciones que el resto de trabajadores públicos. Ayer se hicieron ya las órdenes de pago, en virtud del acuerdo firmado el 5 de noviembre.